

Calzado, audífonos y apuro entre principales causas de los accidentes de trayecto al trabajo

Los accidentes de trayecto —que ocurren en el desplazamiento directo entre el domicilio y el lugar de trabajo— han registrado un notorio aumento, según datos de la Asociación Chilena de Seguridad.

Estos incidentes se concentran en las mañanas, entre las 07:00 y el mediodía, y coinciden con el horario de mayor congestión vial. El 67% involucra a mujeres -en su mayoría jóvenes-, y se advierte un aumento relacionado con la violencia urbana, incluidos los asaltos, explicó en Una Nueva Mañana de Cooperativa el subgerente de sistemas de gestión preventiva de la ACHS, Jaime Droguett.

Una de las principales incidencias son las caídas de peatones, muchas veces relacionadas con un calzado inadecuado, calles resbaladizas por la lluvia y distracciones, como el uso del celular o de audífonos. También inciden el apuro por llegar a tiempo, la falta de continuidad en las ciclovías y el estado irregular de algunas veredas, ejemplificó Droguett.
